

L' Argentine organise une marche à l'occasion de la Journée Nationale de la Mémoire pour la Vérité et la Justice



Buenos Aires, 25 mars (RHC-PL)- Des centaines de milliers d'Argentins ont rempli la place de Mai à Buenos Aires, lors d'une manifestation géante contre la dernière dictature militaire sous la devise Nunca Más , Plus Jamais.

Le 24 mars ce pays sud-américain célèbre la Journée Nationale de la Mémoire pour la Vérité et la Justice , une journée dédiée à la réflexion et à la dénonciation du terrorisme d'État sanglant que les Argentins ont subi de 1976 à 1983.

Le mouvement de Solidarité avec Cuba et le Comité Argentin pour la Liberté des Cinq ont participé aussi à la mobilisation et ont profité pour exiger la libération des trois antiterroristes cubains prisonniers encore aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18464-l-argentine-organise-une-marche-a-loccasion-de-la-journee-nationale-de-la-memoire-pour-la-verite-et-la-justice>



Radio Habana Cuba